

# Le point 100, c'est par la lutte !

## COMMUNIQUÉ

Paris, le vendredi 10 juillet 2015



Après 18 mois de négociation et malgré un climat délétère ponctué par des contre-vérités, rumeurs, polémiques, menaces, accusations peu propices à un travail serein des élus, le syndicat Info'Com-CGT a signé un protocole d'accord-cadre le 29 juin 2015.

Notre lutte et nos actions ont porté leurs fruits. La solidarité des syndicats de la coordination et le soutien des adhérents ont permis de respecter la majeure partie de nos revendications : sauver des emplois, réaliser des embauches, assurer des positionnements professionnels d'avenir, maintenir notre bureau de placement et arriver, ainsi, à un accord final d'effectifs à hauteur de 100 éditeurs-réalisateurs.

Rien de plus probant pour démontrer aux artisans de « l'inévitable plan à 141 » que la compromission ne sert aucunement les intérêts collectifs.

Ce plan social à la SACIJO, ainsi que les départs programmés à la DILA, auront nécessairement des conséquences sur l'organisation et les conditions de travail.

**Comment, avec des effectifs réduits, continuer à assurer l'ensemble des missions de la DILA ?**

**Comment maintenir la qualité du service public vis-à-vis du citoyen et de l'utilisateur ?**

**Comment empêcher la libéralisation des données publiques au profit du secteur privé (gratuité des licences, ouverture des bases de données, etc.) ?**

**Comment lutter contre le transfert de charge de travail vers le secteur privé ?**

Toutes ces questions restent d'actualité dans un environnement social dégradé pour les salariés par la future mise en œuvre des lois Macron et Rebsamen. Cette dynamique de luttes et de mobilisations sera sans aucun doute nécessaire pour combattre les conséquences de ces politiques néfastes pour les droits et les acquis sociaux.

Nous tenons à remercier une fois de plus le SIP, les élus correcteurs et tous les adhérents qui nous ont accordé leur confiance et leur soutien durant ces longs mois de négociations. Comme nous avons pu le constater une fois encore, ce n'est que par la solidarité, la mobilisation, la détermination et le rapport de force que notre syndicat CGT a obtenu ces résultats.

A n'en pas douter, des syndicats CGT unis à l'amorce de cette longue négociation auraient certainement pu réduire de manière plus conséquente cette destruction d'emplois. Pour cette fois c'est 100 eux, mais qui sait pour demain ?

Quant à la direction de la SACIJO nous l'invitons à éviter de trop se perdre dans des relations institutionnelles, à discerner clairement les prérogatives de la direction de celles des organisations syndicales et, enfin, à retrouver les valeurs originelles de notre société ouvrière.

La cohérence ne vaut que lorsque la théorie se concrétise en pratique. L'avenir ne s'écrit pas avec l'encre de la résignation mais celle de la détermination. Ensemble nous avons pu démontrer que le périmètre du plan présenté n'était pas inéluctable.

**Continuons à agir pour la défense de l'emploi, la préservation des données publiques au profit des citoyens et de véritables perspectives professionnelles pour l'avenir des salariés de la SACIJO.**

**INFO'COM-CGT SACIJO**

4, rue Guyton-de-Morveau – 75013 Paris

01 4331 80 49 • [sacijo@infocomcgt.fr](mailto:sacijo@infocomcgt.fr)

[infocomcgt.fr](http://infocomcgt.fr) •     [infocomcgt.fr](http://infocomcgt.fr)

**info'com-cgt**  
SALAIRES DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION